

Politique ESG

BEX Capital n'a pas de politique ESG en tant que telle. Les investissements de BEX Capital se situent, au niveau des fonds et des fonds de fonds, à un niveau trop éloigné des actifs sous-jacents pour avoir une réelle faculté d'influence et de contrôle concernant l'intégration des critères ESG dans les sociétés sous-jacentes. En revanche, BEX Capital a créé le concept innovant de "X shares" - sans commission de gestion et sans carried interest - à destination des ONG et des fondations d'utilité publique. L'idée est que ces organisations ne subissent pas de « coûts de frottement » lorsqu'elles investissent dans des fonds gérés par BEX Capital et disposent ainsi de moyens accrus pour financer leur mission.

ESG Policy

BEX Capital has no ESG policy as such. Investments are made at fund level and funds of funds level, and as a result too far removed from the underlying companies for BEX Capital to have any influence and control over the drafting and implementation of their ESG policies. However, in order to have a positive impact, BEX Capital has created the innovative concept of "X shares" – shares with no management fees and no carried interest – aimed at NGOs and foundations. The idea is that these organizations do not suffer from "friction costs" when investing in funds managed by BEX Capital and thus have greater means to support their mission.